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理事長交代 新理事長就任 
理事長就任挨拶 

平成１９年５月２０日の第８回通常総代会におきまして、橋本佳

幸初代理事長のあと、２代理事長に就任いたしました。もとより前

理事長に比べ非力、微力ではありますが組合のため、組合員の皆様

のため職務に邁進する所存でおります。共同購買事業・介護支援事

業・教育情報提供事業・福利厚生に関する事業に全役員一丸のもと、

を求めたいと思っております。今後、社団における公益・一般社団の

は、協同組合の存在、位置も微妙に変化してくるものと思われますが

様のご支援、ご協力、よろしくお願いいたします。 
 
 

総代会開催される 
  
平成１９年５月２０日（日）岐阜市水産会館おいて、

社団総会終了後「第８回岐阜県柔道整復師協同組合通常

総代会」が、開催されました。 
 福井理事の司会の下、杉江専務理事が議長に選出され、

鹿野副理事長、堀経理担当理事より、以下の議案について、報告、説明等

な審議のもと、全ての議案について満場一致により、承認されました。 
議案 
   第１号議案 平成１８年度事業報告書、財産目録、貸借対照表、損

金処分（案）承認について 
   第２号議案 平成１９年度事業計画（案）及び収支予算（案）承認

   第３号議案 平成１９年度組合取引金融機関（案）及び組合借入金

額（案）承認について 
   第４号議案 平成１９年度組合員より徴収する賦課金の額（案）及

（案）承認について 
   第５号議案 平成１９年度役員報酬額（案）承認について 
   第６号議案 役員選任について 
 
 

 
鹿野新理事長
今以上に活路

選択によって

、組合員の皆

が行われ、厳正

益計算書、剰余

について 
残高の最高限度

びその徴収方法



今回の役員選任におきまして、橋本理事長の退任により、理事一名欠員がでたことを受

け、安藤信秀組合員が新理事として就任致しました。さらに組合役員には、新理事長に鹿

野道郎理事、副理事長に杉江拓郎理事、専務理事に堀道一理事が就任し、新体制が発足致 
しました。 
平成１２年２月協同組合設立発足以来、理事長として、組合員のために尽力され、組合

理事を力強く統率くださいました橋本前理事長には感謝

の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございまし

た。 
 鹿野新理事長の下、理事一同、組合発展の為、努力す

る所存で御座いますので、ご指導、ご鞭撻の程、よろし

くお願いします。 

役員就任あいさつ 
副理事長  杉江拓郎

この度、副理事長の大任を拝命し、身

の引き締まる思いでございます。 
当組合も、平成１２年に創立以来、早

いもので 8年目を迎え、組合員の皆様の
ご理解ご協力の下、健全運営に努めてま

いりました。その成果が認められ平成 15
年には、岐阜県中央会優良組合として表

彰され、又平成 16 年より岐阜県中央会
778 組合の内、理事組合に抜擢され現在
に至っております。過日の総代会に於い

て、長年理事長としてリーダーシップを

発揮された橋本佳幸先生が退任され一抹

の不安もありますが、組

合の名を汚さぬよう一生

懸命努力する所存でござ

います。 
さて、業界に目を転じますと、養成校

の乱立に伴う過当競争の激化で業績悪化

の事業所が多数を占める昨今、組合とし

て共同購買事業、教育情報事業、福利厚

生事業のより一層の強化を図り、少しで

も組合員の皆様のお役に立ちたいと考え

ておりますので、今後ともかわらぬご理

解ご協力をお願い申し上げます。

 
専務理事  堀道一 
この度、専務理事に拝命されこの大役

に身の引き締まる思いであります。 
組合が発足し 8年目になり、組合も少し
ずつ安定した運営が出来るようになって

まいりました。これもひとえに組合員の

皆様のご理解ご協力の賜物と感謝致して

おります。 
私たちの業界も年々厳しい時代となっ

てきておりますが、今後も協同組合の更

なる発展と安定、組合員の経済的地位の

向上のため、また共同購買事業、教育情

報提供事業、福利厚生事

業で組合員の皆様に少

しでもお役に立てるよ

う、微力、非才でありま

すが、新理事長、副理事長をはじめ理事

一同と共に組合のために新任務を誠心誠

意務めさせていただく所存であります。 
今後とも組合員の皆様のご理解ご協力

とともに、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願

い致します。 

あ 


